



Landesprojekt Prozessbegleitung bei der Entwicklung von sexualpädagogischen Konzepten in Einrichtungen der Behindertenhilfe (ProSeKo)

Liebe, Partnerschaft und Sexualität sind wichtige Themen, mit denen jeder Mensch im Laufe seines Lebens zu tun hat.

Damit Partnerschaft und Sexualität für jeden gut und selbstbestimmt stattfinden kann, benötigt es Austauschmöglichkeiten, Absprachen und Regeln. Diese Absprachen möchten wir gemeinsam mit allen treffen und in einer Konzeption festhalten. Im Moment gibt es von pro familia Landesverband Baden-Württemberg und dem Landesverband Baden-Württemberg der Lebenshilfe für Menschen mit Behinderung ein Projekt, bei dem Einrichtungen der Behindertenhilfe in Zusammenarbeit, mit der pro familia Beratungsstelle eine Konzeption erarbeiten können. Unsere Konzeption soll Menschen mit Behinderung in ihrer selbstbestimmten Sexualität unterstützen, Raum zum Sprechen bieten und allen Sicherheit geben.

Das sexualpädagogische Konzept wird an dieser Stelle in den nächsten Monaten veröffentlicht.



Ansprechpartnerin: Nicole Henk
n.henk@lebenshilfe-boeblingen.de